

Pharmaizm

ファルマイズム

株式会社 ファルマ
弘前市北横町 19-1
Tel 0172-37-6016(代)
発行: 編集委員会
印刷: 小野印刷
■ 第 117 号 ■



恒例の先輩からのプレゼントを前に



石川社長より歓迎の挨拶



恒例の一つ谷のくす玉!!

4月3日のオリエンテーションでは
様々なことを学習しました

Q5 ファルマのスタッフにひと言お願いします。
若輩者ではございますが、何卒よろしくお願ひ申上げます。

Q4 薬剤師という職業を選んだのはなぜですか?
薬品の作用メカニズムについて知りたかったからです。

Q3 ファルマに入社した動機は?
実習でお世話になった際、皆様の熱血指導に感銘し、自身もその一員となりたかったからです。

Q2 趣味や特技はありますか?
ラグビー観戦、水泳、お酒を嗜むことです。

Q1 出身地や出身大学なども含め、簡単に自己紹介をお願いします
弘前市出身、青森大学卒業です。

Q1 出身地や出身大学なども含め、簡単に自己紹介をお願いします
青森大学出身で、生まれも育ちも弘前です。

Q5 ファルマのスタッフにひと言お願いします。
至らないことばかりとは思いますが、皆様よろしくお願ひします。

Q4 薬剤師という職業を選んだのはなぜですか?
幼少期、体が弱く、いつも薬を飲んでおり、薬は身近な存在でした。なので、薬がどうして効くか知りたいと思ったことが薬剤師を志したきっかけです。

Q3 ファルマに入社した動機は?
以前から弘前調剤センターを利用していたこと、在宅など地域に密着した薬局で働きたいと思ったからです。

Q2 趣味や特技はありますか?
趣味はナンプレなどのパズルを解くことです。

Q1 出身地や出身大学なども含め、簡単に自己紹介をお願いします
青森大学出身で、生まれも育ちも弘前です。

Q1 出身地や出身大学なども含め、簡単に自己紹介をお願いします
青森大学出身で、生まれも育ちも弘前です。

新薬剤師紹介

神千穂美薬剤師



居宅介護支援事業所ファルマ オープン

主任介護支援専門員 藤田 せい子

ご縁があり、4月開設の

趣味は太極拳、山登り、
○○ダンス（まだ4ヶ月
目）、読書です。

居宅介護支援事業所の初代
介護支援専門員（ケアマネ
ジャー）として勤務するこ
とにしました。私にとつ
ては定年退職後丁度3年目
の新職場となります。「介
護・年金・医療・食品」の
負担増・給付減、値上げで
私たちの生活はますます厳
しくなります。ファルマの
新規介護事業を通じ、もう
少し誰かの役に立ちたいと
いう自分の思いを実現して
いきたいと思っておりますの
で、どうぞ宜しくお願ひ致
します。

恒例のプレゼント、
八幡崎獅子踊、職場
紹介と和やかな雰囲
気の中、歓迎会を行
われました。

主任介護支援専門員藤田せい子さん

中村光樹薬剤師



神千穂美薬剤師



全日本民医連
第42期

全日本民医連 第8回 医療介護安全交流集会 in 東京

弘前調剤センター 主任 阿保 香織

3月11日（土）～12日（日）の2日間、東京有明にて『全日本民医連第8回医療介護安全交流集会』があり工藤事務長と2人で参加しました。私は2日目の分科会も『チームSTEPPS初級編』を選んだので、2日間を通して『チームSTEPPSとは何なのか』について楽しく学んできました。

"チームSTEPPS"とは良好なチームワークを發揮するための戦略・方法です。医療事故の大部 分はコミュニケーションエラーが関係していると言わており、このコミュニケーションエラーを減

3月11日（土）～12日（日）の2日間、東京有明にて『全日本民医連第8回医療介護安全交流集会』があり工藤事務長と2人で参加しました。

き市から浪江町に向けて、北上する形での視察を行いました。初日は実際に震災当时より避難先での生

活を帰宅してからの生活の流れを現地の人からお話を伺いました。二日目は双葉郡（楢葉、広野、富岡、浪江）の現地の様子をバス移動しながら視察しました。その後、学習会として原発労働者側の声を聞くことが出来ました。

3月24日（金）～26日（日）にかけて、全日本民医連の第7回福島被災地視察・支援連帯行動へ参加しました。参加者は全国から17名、事務局から4名の計21名でした。

3月24日（金）～26日（日）にかけて、全日本民医連の第7回福島被災地視察・支援連帯行動へ参加しました。参加者は全国から17名、事務局から4名の計21名でした。

第7回 福島被災地視察・支援連帯行動

弘前調剤センター 主任補佐 西沢 光



参加者の皆さんと

今日は福島県いわき市から浪江町に向けて、北上する形での視察を行いました。初日は実際に震災

最終日は3日間の振り返りと、班ごとにパワーポイントを作成し報告会をしました。



当時の避難所の再現

活を帰宅してからの生活の流れを現地の人からお話を伺いました。二日目は双葉郡（楢葉、広野、富岡、浪江）の現地の様子をバス移動しながら視察しました。その後、学習会として原発労働者側の声を聞くことが出来ました。

江・富岡の一部区域を除いて避難解除されましたが、インフラ整備も整つてお

全体を通して感じたことは、まだまだ復興は進んでいかなかったということがあります。町のいたるところにホットスポットが存在し、線量計が置いてあります。

科学的には安全だと言が、今後もっと理解を深め、業務にも取り入れたいと思いました。

また、今回から介護職連携がうまくいくためにはどうしたらいいかということで、医療・介護連携がうまくいくための方も交えての交流集会も行いました。相互理解の中では情報共有していく事が患者様のためにも大切なのだと再確認しました。

われていても、生活するには不安しかありません。お話を伺った方々が口にすることは「震災当時に避難生活のことは忘れないが私たちのことは忘れないとほしい」というこ

らず、生活基盤もできていませんか？町のいたるところにホットスポットが存在し、線量計が置いてあります。

以前に比べ、報道される機会が少なくなっていますが、今後も継続的連帯行動・運動が必要であると強く感じた視察になりました。

新入職員紹介



弘前調剤センター

薬事課 安住 郁哉



弘前調剤センター

薬事課 木村 友哉

4月から新社会人として、株式会社ファルマの一員となりました木村友哉と申します。今まで大学で学んできたこととは内容がガラッと変わってしまいます。大学生活を通して身につく

けた集中力や自分の性格を活かして、仕事を覚えていきたいです。患者さんはもちろん、同僚の方々からも頼りにされるような事務職員を目指して頑張ります。よろしくお願いします。

今年度から事務職員として入社することになりまし

た。私は北海道岩見沢市の出身で、今年の3月に弘前大学の経済学コースを卒業いたしました。

自分の利益よりも社会への貢献、という気持ちをもって就職活動をしていたところ、私のゼミの教

授の紹介がありまして入社を希望させていただきまし。私はこの会社の方針のように、多くの人々に医療が届くように努力をしたいと思っています。

私は社会人として無知ではあります。一生懸命働きたいと思っていま

すのでよろしくお願ひ致します。



ワークショップに参加した皆さん

ワークショップに参加した皆さん
3月18日（土）青森市の
ウエディングプラザアラ
スカで、青森民医連の将
來を担う事務幹部養成を
図る目的で、ワークショップ
Ⅱが開催されました。

3月18日（土）青森市の
ウエディングプラザアラ
スカで、青森民医連の将
來を担う事務幹部養成を
図る目的で、ワークショッ
プⅡが開催されました。

テーマⅠでは、前回討
議した「事務幹部に求め
られるもの」を振り返り、
出された結論に対しても自
分がどう具体的に行動・実
践していくのか？ 事前
レポートを元に目標と計
画の討議を行いました。

テーマⅡでは、健生病
院移転事業の経営計画の
到達点について、津軽保
健三浦専務より報告をい
ただき、「健生病院移転事
業に対する経営課題」に
ついて共有化と討議を行
いました。

最後に、事務幹部同士
の交流と団結を深めるた
め夕食交流会が開催され
ました。

私のグループでは、「事
業・経営体として存続・発
展するには……」

今回はテーマに沿って
グループワークを行いま
したが、参加した事務幹部
がそれぞれ職場にも帰
り、様々な問題に対し職
場・職員で目標を立て共
有し実行することで、青
森民医連全体の底上げに
繋がって行くと思います。

もしもし検定受検

黒石薬局 津川 なつみ

電話応対技能検定（も
しもし検定）4級に事務
職員を中心に挑戦するこ
とになりました。

この検定の目的は単に
資格取得を目的にするの
ではなく、学んだことを
現場で実践するとともに
職場で共有することを目
的に行っています。

自分自身「検定・資格」

というものに疎くなつて
いる部分もありましたので、
勉強する前から不安
でした。しかし、テキストを読
み進めていくうちに「こ
れは知っている、これは
間違って覚えていた」等、
気付きが楽しきへと変わ
りました。

この知識を活かし、気
持ち良い接遇を心がける
と同時に、伝えることの
大きさも磨いていこうと
思います。



検定当日は問題用紙が
配布された瞬間緊張して
しまい、設問に悩んでし
まう場面もありましたが
受検者6名、揃って合格
することができました。



見事合格した皆さん

第2回 もしもし検定開催

4月5日（水）第2回目の電話応対技能検定（もしもし検定）がファルマ大会議室で開催され、5名の方が参加しました。前日まで勉強したことを一所懸命思い出しながら、受検に臨みました。



緊張して説明を聞く受検者の皆さん

薬学生職場体験

県連薬剤師奨学生の工藤矩子さんが3月13日（月）～15日（水）、小田桐由衣さんが3月16日（木）～31日（金）まで弘前調剤センターに職場体験に来ました。薬剤師としての仕事を実際に体験してもらいました。



服薬指導練習中の工藤さん



軟膏を詰めている小田桐さん

わたしのお気に入り

弘前調剤センター 主任補佐 佐藤 武志

知っている方も多いと思いますが、私のお気に入りは何といつても車と柴犬です。

車は小さいころから乗りたかった「日産 SKYLINE」に今乗れていることがとても幸せです。

どこが好きかといわれると、お尻ですね！ぜひ見てやってください！惚れ惚れしちゃいますね。しかし、皆さんからよく言われる言葉があります。

「それって GT-R？」

違います（泣）予算の都合上買えませんでした。GT-R は別格です！いつかは乗りたいですねー。スピード狂なわけではありませんよ～。

柴犬は、人間臭いところが大好きです。ツンデレです。そして純粋です。大好きなものには直球勝負。イヤなものにははっきりと、リードで強く引っ張られても負けません！

私は、来世、柴犬になりたいと思ったり思わなかつたり。最近の楽しみは、道行く柴犬の特徴を勝手に分類することです。

昔ながらの鼻がシュッと伸びているキツネ柴。最近流行りといわれている、鼻が短めのタヌキ柴。個人的にはタヌキ柴が好みです。ぜひ、皆さんも柴犬を見て下さい。きっと好きになるはずです。

そんな私のランチバッグは、しばたさんです。浅草でひとめぼれし、衝動買いました。



JAPANドラッグストアショー

3月18日（土）、19日（日）幕張メッセで開催された「JAPANドラッグストアショー」に高松常務が参加しました。開催期間中は12万8千人もの人が来場しました。当日、会場には健康チェックの機器類、口腔ケア商品、介護食などのブースが並び、多くの人の興味を引いていました。



人気のブースには長蛇の列が！

写真紹介

出張出前講座

3月7日（火）ロマントピア相馬で津軽保健相馬支部の出張出前講座がありました。講師は弘前調剤センター阿保主任で、テーマが「健康サポート薬局について」でした。



健康サポート薬局について話す阿保主任



自己紹介中の相馬薬局長

3月10日（金）桃太郎温泉で津軽保健東中支部の出張出前講座があり、弘前調剤センター相馬薬局長が講師をしました。テーマは「健康サポート薬局について」でした。会場からは質問も多くされ、和やかな雰囲気の講座となりました。

弘前市との資格証明書についての懇談



安田理事長（写真奥左から3人目）から資格証明書について説明がありました

3月17日（金）弘前市役所にて弘前市との「資格証明書についての懇談」が開催され、当社からは石川社長と弘前調剤センター薬事課葛西主任が参加しました。当社からは資格証明書を発行された患者様の状況を弘前市へお話ししました。

青森大学薬学部就職セミナー

4月5日（水）に開催された「青森大学薬学部就職セミナー」に高松常務と弘前調剤センター小山内薬剤師が参加しました。当日は昨年実務実習をした学生2名を含め、8名の学生と面談しました。



興味深く聞いてくれました

さようなら原発・核燃 弘前集会

3月11日（土）岩木文化センターあそべーるにて、核燃・黙っちゃおられん津軽の会主催「さようなら原発・核燃『3・11』弘前集会」が開催されました。今回はドキュメンタリー映画「『知事抹殺』の真実」が上映され、ファルマから多くの職員が参加しました。



開会の挨拶をする阿部東代表